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Comune di Padova
Settore Servizi Istituzionali e AA. GG.

VIII COMMISSIONE CONSILIARE
Politiche di Controllo e Garanzia

Bilancio – Risorse Umane – Vigilanza sull’attuazione del P.E.G. – Controllo di Gestione – Attività ispettive per la trasparenza

                       Verbale n.02 del 13 marzo 2014

L’anno 2014 il giorno 13 del mese di marzo alle ore 12,30, regolarmente convocata con lettera
d’invito del Presidente, si è riunita presso la sede di Palazzo Moroni, nella Sala Gruppi, la VIII
Commissione Consiliare.
Ai sensi del vigente Regolamento del Consiglio Comunale la seduta è dichiarata pubblica.

Sono presenti (P) i seguenti Consiglieri Comunali:

FORESTA Antonio Presidente P TONIATO Michele Capogruppo P
TISO Nereo V.Presidente P RUFFINI Daniela Capogruppo A
LITTAME’ Luca V.Presidente A BUSATO Andrea Capogruppo A
BERNO Gianni Capogruppo P GAUDENZIO Gianluca Componente A
TERRANOVA Oreste Capogruppo A CAVATTON Matteo Componente P
OSTANEL Elena Capogruppo A VENULEO Mario Capogruppo A
ERCOLIN Leo Capogruppo P ALIPRANDI Vittorio Capogruppo A
PISANI Giuliano Componente P SALMASO Alberto Componente P
SCAPIN Fabio Capogruppo A BORDIN Rocco Componente A
CARRARO Massimo Componenteo A

Sono presenti, in rappresentanza degli uffici dell’Amministrazione Comunale - Settore Gabinetto del
Sindaco e Relazioni Esterne: il Capo Settore, dott.ssa Maria Grazia Peron e l’Istruttore
Amministrativo, Sig.ra Fernanda Rigato.

E’ inoltre presente la Consigliera non componente Cristina Toso.
Segretario verbalizzante Marta D’Este.

Alle ore 12.45 il Presidente Antonio Foresta, constatata la presenza del numero legale, dichiara
aperta la seduta.

OGGETTO: Trattazione dei seguenti argomenti:

1. Proposta al Consiglio Comunale avente ad oggetto “Legge Regionale 20.08.1987 n. 44.
Disciplina di ripartizione delle quote dell’8% dei proventi derivanti dagli oneri di urbanizzazione
secondaria anno 2012

2. Varie ed eventuali.

Foresta Saluta e ringrazia i presenti.
Lascia la parola alla dott.ssa Peron per l’esposizione della delibera all’ordine del giorno.

Peron Ringrazia il Presidente Foresta ed i presenti e spiega quanto segue:
“Come ogni anno anche quest’anno il Consiglio Comunale deve decidere la ripartizione
della quota dell’8% dei proventi derivanti dagli oneri di urbanizzazione secondaria anno
2012, che è pari a 138.692,00 euro.
Gli enti che hanno presentato domanda nei termini previsti risultano 24 e il Settore
Edilizia Pubblica ha effettuato l’istruttoria per stabilire gli interventi finanziabili.
Al termine dell’istruttoria sono risultati non finanziabili n. 9 progetti/richieste e quindi
valutabili ne risultano 15 in quanto riguardano interventi di ristrutturazione edifici di culto
e loro pertinenze (Legge regionale del 20.08.1987, n. 44).
Come ogni anno abbiamo chiesto alla Curia Vescovile di indicare un ordine di priorità
per la quantificazione dei contributi con l’intento di consentire l’erogazione di importi
significativi in proporzione all’entità dell’intervento finanziabile e la Curia ha risposto
evidenziando le seguenti priorità:
Parrocchia S. Maria dei Servi, Parrocchia Santa Croce, Parrocchia Santa Maria della
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Salute, Parrocchia S.Lorenzo da Brindisi, Parrocchia San Filippo Neri, Parrocchia Beata
Vergine Maria Perpetuo Suffragio Cave.
Si è ritenuto inoltre di non procedere all’erogazione del contributo  nei casi in cui
risultavano analoghi contributi nelle precedenti annualità, valutando le effettive
necessità finanziarie della Parrocchia, verificando la tipologia dell’intervento o per
mancanza di documentazione; al termine si è deciso di spalmare la somma messa a
disposizione su le sei parrocchie prima indicate.
Sulla base dei risultati dell’istruttoria è stato predisposto il programma di ripartizione
della quota annua dell’8% dei proventi con le seguenti quote percentuali:
- per i soggetti segnalati dalla Curia Vescovile per interventi su edifici di valore

storico-artistico i contributi sono al massimo del 20% della spese ammessa;
- per i soggetti segnalati dalla Curia Vescovile per interventi su edifici non di valore

storico-artistico i contributi sono al massimo dell’11,20% della spesa ammessa.
Quindi, per quanto indicato nella delibera si può verificare che:
- la Parrocchia Beata Vergine Maria Perpetuo Suffragio Cave ha presentato un

progetto per lavori pari a 142.000,00 euro ed è stato riconosciuto un contributo di
15.052,00 euro;

- la Parrocchia S. Maria dei Servi ha presentato un progetto per lavori pari a
199.100,00 euro ed è stato riconosciuto un contributo di 39.820,00 euro;

- la Parrocchia Santa Croce ha presentato un progetto di lavori pari a 147.590,00
euro ed è stato riconosciuto un contributo di  29.518,00 euro;

- la Parrocchia Santa Maria della Salute ha presentato un progetto per interventi per
un valore di 208.606,42 euro ed è stato riconosciuto un contributo di 41.722,00
euro;

- la Parrocchia S. Lorenzo da Brindisi ha presentato progetti per lavori per
142.000,00 euro ma, in relazione all’istruttoria del Settore Edilizia Pubblica che ha
ritenuto ammissibili lavori per  20.000,00 euro, è stato riconosciuto un contributo di
2.240,00 euro;

- la Parrocchia San Filippo Neri ha presentato progetto per lavori pari a 94.000,00
euro ed è stato  riconosciuto un contributo di  10.340,00 euro.

Quindi risulta un totale complessivo di contributi erogabili di  138.692,00 euro pari all’8%
dei proventi derivanti dagli oneri di urbanizzazione secondaria anno 2012”.

Tiso Chiede se l’importo complessivo dei contributi pari a 138 692,00 euro viene erogato
sempre tutto o può esserci qualche importo che rimane da erogare?

Peron Risponde che l’importo complessivo di 138.692,00 somma da destinare alla
realizzazione di opere di culto, regolarmente accantonata in bilancio, viene
completamente erogata anche perché risultano sempre più richieste rispetto alle
risorse

Berno Chiede se le spese ammissibili sono solo su progetto o su interventi già realizzati.
Peron Risponde che si riferiscono a lavori su progetto e non su lavori già realizzati.
Berno Chiede se nel caso in cui il progetto non viene più realizzato per motivi diversi e quindi

la documentazione non viene più presentata se gli importi relativi vengono dati ad altre
parrocchie o se invece vanno in economia?

Peron Risponde che vanno in economia.
Berno Chiede inoltre quali sono le scadenze per presentare le relative domande.
Peron Risponde che la scadenza è il 31 ottobre di ogni anno relativi a progetti da realizzare.
Berno Chiede come avviene la comunicazione ai soggetti interessati in relazione alla

deliberazione dei contributi.
Peron Risponde che la notizia viene prima pubblicata sui giornali e poi segue una

comunicazione scritta agli interessati.
Foresta Non essendovi altre richieste di intervento, ringrazia i presenti e chiude la seduta alle

ore 13,00

   Il Presidente
Antonio Foresta

Il Segretario verbalizzante
      Marta D’Este


